



ESTA COLUMNA:

627-046

La crítica que la hagan los críticos

(Bueno y I. L. A.).

Es bueno meditar en esto de los refranes y especialmente el muy conocido "De esta agua no beberé". ¿Porqué digo esto, así?

Sencillamente, por esto de la crítica de libros. No voy a hacer una crítica al libro entregado recientemente al público sanfernandino y colchagüino por el escritor "huaso" como le denominamos a Enrique Neiman.

Pero sin hacer crítica de libros, bueno, en primer lugar, porque no es mi especialidad hacer crítica en el estricto sentido del vocablo; pero sí, no puedo pasar por alto el deseo de hacer un comentario de lo que significa, como texto de consulta, este líviano y agradable libro del "huaso" Neiman, que titula muy acertadamente "Mi Tierra Huasa".

A pocos de ver las publicas y afrontar, (aquí si la crítica) de los especializados, "Mi Tierra Huasa", está dando que hablar a nivel nacional; muchas satisfacciones deparará a su autor este libro. Con esto, sigue la racha de éxitos en cuanto a la forma como son recibidas las creaciones literarias de este prolífico escritor sanfernandino.

Nosotros, que tenemos el privilegio de contar con la columna Inter Nos, que aparece regularmente en cada edición de LA REGION, nos sentimos contentos, con los éxitos del "huaso", y cuando aún no terminamos de saborear esa galardonada novalita, por la crítica favorable y justiciera de un Alone por ejemplo, o por otros, o disfrutar de la mu-

La crítica que la hagan los críticos [artículo] VILA.

Libros y documentos

AUTORÍA

Vila

FECHA DE PUBLICACIÓN

1975

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

La crítica que la hagan los críticos [artículo] VILA.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)